



V Domingo de PASCUA 7 mayo 2023 - Ciclo A



CAMINO, VERDAD Y VIDA



ESTÁS Y VIENES HASTA MÍ

AMBIENTACIÓN

Señor, tú que eres Camino, muéstrate en mi paso; Señor, tú que eres Verdad, hazme libre; Señor, tú que eres Vida, hazme crecer en gracia.

Camino, verdad y vida, quiero caminar, vivir desde la verdad. Creo Señor, pero sigue aumentando mi fe. Una fe recia, encarnada en el hoy que abra caminos de vida.

Este V Domingo de Pascua, serenada la nueva presencia tuya nos invita a ser en la vida, a comunicar lo que hemos visto y oído. Como tú y contigo de la mano caminamos hacia los otros.

Tú vienes a mí y yo te recibo, te acojo. Recorro tu camino, creo y quiero hacer cosas por los demás.

CANTO. CAMINO VERDAD Y VIDA - Coro Misión Países

<https://www.youtube.com/watch?v=N9ayD-5gEPU>

EVANGELIO - Juan 14, 1-12

«No se turbe vuestro corazón. Creéis en Dios: creed también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas mansiones; si no, os lo habría dicho; porque voy a prepararos un lugar. Y cuando haya ido y os haya preparado un lugar, volveré y os tomaré conmigo, para que donde esté yo estéis también vosotros. Y adonde yo voy sabéis el camino.» Le dice Tomás: «Señor, no sabemos a dónde vas, ¿cómo podemos saber el camino?» Le dice Jesús: «Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Nadie va al Padre sino por mí. Si me conocéis a mí, conoceréis también a mi Padre; desde ahora lo conocéis y lo habéis visto.» Le dice Felipe: «Señor, muéstranos al Padre y nos basta.» Le dice Jesús: «¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros y no me conoces Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre. ¿Cómo dices tú: "Muéstranos al Padre"? ¿No crees que yo estoy en el Padre y el Padre está en mí? Las palabras que os digo, no las digo por mi cuenta; el Padre que permanece en mí es el que realiza las obras. Creedme: yo estoy en el Padre y el Padre está en mí. Al menos, creedlo por las obras. Amen, Amen, en verdad os digo: el que crea en mí, hará él también las obras que yo hago, y hará mayores aún, porque yo voy al Padre»

Profundizamos el evangelio

«Amen, Amen, en verdad os digo: aquel que crea en mí, hará también él las obras que yo hago. Y las hará incluso más grandes porque yo me voy al Padre». Si Jesús comienza diciendo «No se turbe vuestro corazón»... es porque los discípulos no disimulaban su angustia y se les puede comprender; saben que les rodea una hostilidad general, saben que la cuenta hacia atrás ha comenzado. Esta angustia se aumentaba, en algunos, por una horrible decepción: «Esperábamos que él fuera el que iba a liberar Israel, y su jefe va a ser condenando, ejecutado...terminadas las ilusiones. Jesús, por su parte, trata de desplazar su esperanza: él no va a colmar lo que espera que sus milagros han hecho nacer; él no va a ponerse a la cabeza de un levantamiento nacional contra el colonizador; al contrario, él no cesa de predicar la no violencia. La liberación que él trae se sitúa sobre otro plano. Aunque él no colme la espera terrestre

de su pueblo, él es sin embargo, el que se esperaba. Jesús comienza por llamarlos a la fe, a esta actitud fundamental del pueblo judío que se puede encontrar en todos los salmos, por ejemplo. La esperanza no puede apoyarse mas que sobre la fe y Jesús insiste varias veces sobre la palabra «creer». Solamente que, una cosa es creer en Dios, esto es un hecho, y otra creer en Jesús, en un momento, precisamente, en el que parece haber perdido definitivamente la partida. Así que, es preciso hacerles percibir la unidad profunda existente entre el Padre y él; y ésta es la segunda línea de mira del texto: «Yo estoy en el Padre y el Padre está en mí» (y esta frase, Jesús la pronuncia dos veces).

Sería necesario darse tiempo para profundizar cada una de las frases de esta última entrevista de Jesús con sus discípulos. Atreverse a decir: «Yo soy la verdad y la vida», es identificarse a Dios mismo. Y, al mismo tiempo esas dos personas son muy distintas, ya que Jesús dice también: «Yo soy el camino» y se sobreentiende que es el camino hacia el Padre.

Jesús termina con una promesa solemne: «El que crea en mí, hará las mismas obras que yo ». Lo que quiere decir que, en adelante los discípulos están asociados a la obra comenzada por Dios para liberar la humanidad de todo tipo de esclavitud tanto física como moral. **Esta promesa de Cristo debería convencernos para siempre de que esta liberación es posible.**

Pistas para la oración

- “Nadie va al Padre sino por mí” ¿qué significa esta afirmación en tu vida?
- “Yo estoy en el Padre y el Padre está en mí” ¿a qué te invita esta afirmación?
- ¿A qué te sientes llamada después de leer este evangelio?

MÚSICA AMBIENTAL.

LUDOVICO EINAUDI - Stella del mattino

<https://www.youtube.com/watch?v=ZWKwQ2gBRc0>

CAMINO

Quien camina,
sueña, crea, aporta.
Identificados contigo
que eres camino,
acogiendo tu palabra,
que es verdad,
fijándonos en tus gestos
que son vida.
En salida en
la vereda de la vida.
El camino es la dirección,
es el encuentro,
es proyección de futuro.
es el modo y el cómo,
el con quién,
la manera de llegar
al Otro a los otros,
es donde la memoria
y el recuerdo, se alían,
es la experiencia
de la Pascua,
es la vereda
de los discípulos,
es el compartir experiencias.

La verdad se construye
en la justicia,
la verdad se comparte
desde la valentía y
la autenticidad,
la verdad no se sueña,
se trabaja cada día,
la verdad no se impone,
nos hace libres,
la verdad no se grita,
es susurro suave,
la verdad no es opaca,
transparenta vida,
se propone, te cambia.
La vida es la identidad,
es la manera de ser,
es el estilo del caminante,
es la plenitud alcanzable,
es el espacio amable.,
seguro, con sentido.
Tú eres mi camino,
mi verdad,
mi vida.
Estás, estoy.

CANTO. DESEOS - AIN KAREM

<https://www.youtube.com/watch?v=eePoU43j7ug>

EN TODO - JESUITAS ACÚSTICO

<https://www.youtube.com/watch?v=lm9PxZpPdRs>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(España) www.chcsa.org

